

Windows® スレート推進センター賛同企業からのコメント (五十音順)

ASUSは「Windows スレート推進センター」の設立を歓迎いたします。弊社は現在、企業様向けの Windows スレート製品の開発に力を入れており、製品のハードウェア仕様、使いやすい機能、強固なセキュリティ、安心の保守サービスなどを充実させるべく努力しております。また、Windows スレート製品だけでなく、Windows 7 Professional 搭載製品についても今まで以上に強化を行い、企業様のさまざまなニーズに応えられるベストソリューションを提案してまいります。

この度の推進センターの設立を受け、企業様が安心して弊社製品を導入できるように今まで以上に努めてまいります所存です。

アスース・ジャパン株式会社 システムビジネス部
システム・カントリー・マネージャー エミリー・ルー様

オンキヨーは、この度の「Windows スレート推進センター」を共同で設立することを歓迎いたします。当社は昨年 10 月に他メーカーに先駆けて Windows® 7 搭載スレート PC を 3 機種市場に投入し、スレート PC なら『オンキヨー』と言われるようになりました。「Windows スレート推進センター」内での、両社の技術および販売ノウハウによって、中小企業から大企業までスレート PC の持つ可能性が拡大して応用範囲が広がることを期待しております。

当社は、ダイワボウ情報システム株式会社様及び日本マイクロソフト株式会社様と連携して、スレート PC 市場を大きく育てるために、他メーカーに先駆けてスレート PC のメリットを活かしたより魅力的な商品をお客様に提供すべく、より一層努力してまいります。今後とも、当社新商品にご期待ください。

オンキヨーデジタルソリューションズ株式会社 代表取締役社長 菅 正雄様

株式会社東芝は、ダイワボウ情報システム株式会社様と日本マイクロソフト株式会社様が Windows スレート PC の拡販で協業されたことを歓迎します。

Windows スレート PC は、これまでに蓄積された膨大な Windows 資産を継承できる点において今後ますます導入されると期待しています。今年 5 月に発表した東芝の Windows スレート PC 「WT310」は、見やすく操作しやすい 11.6 型液晶や、お客様で交換できるバッテリーを内蔵するなど、企業および文教市場に最適な商品となっています。これからも両社が共同で設立された「Windows スレート推進センター」との連携を緊密にし、お客様に魅力的なスレート PC をお届けするよう積極的に取り組んでまいります。

株式会社東芝 執行役上席常務 デジタルプロダクツ&サービス社 社長 大角 正明様

エイサーは世界でトータル ICT デバイスカンパニーを目指しており、ユーザーのモバイルニーズに特に注力しております。

我々は今年、いち早くスレート PC を発売し、その魅力と可能性に多くのお客様が関心を寄せています。今後も成長が見込まれるこの市場に、魅力的なスレート端末を投入し、新たなユーザーエクスペリエンスを提供し続けたいと考えています。

この度のダイワボウ情報システム株式会社様と日本マイクロソフト株式会社様の「Windows スレート推進センター」設立は、スレート PC 市場の拡大を加速するだけでなく、ソリューションの創出と提案、関連サービスの発展に大きな役割を果たしてくれるものと期待しています。

日本エイサー株式会社 代表取締役社長 ポブ・セン様

日本電気株式会社は、ダイワボウ情報システム株式会社様と日本マイクロソフト株式会社様による「Windows スレート推進センター」の設立をお慶び申し上げます。

OA 機器ならびにクラウドサービスの豊富な販売実績・ノウハウをお持ちの両社と本センターが、ビジネス市場への Windows スレートおよびクラウドサービスの普及、さらには新たな市場創出を推進いただけるものと確信しております。当社も、9 月下旬より出荷開始予定のスレート PC を活用して、新しいビジネススタイルを創造し、本センターが推進するスレート PC 市場の拡大に貢献したいと考えております。

日本電気株式会社 パーソナルソリューション事業本部長 西大 和男様

「Windows スレート推進センター」の設立、おめでとうございます。

当社は、法人向けとして医療及び屋外の過酷な環境で使用されるフィールド向けに頑丈性能と簡単操作を兼ね備えた「タフブック H2」をラインアップしています。

今後、推進センターの設立を機に、法人向けに Windows スレート PC の導入がさらに促進されることをご期待申し上げます。

**パナソニック株式会社 AVC ネットワークス社 ビジネスソリューション事業グループ
ITプロダクツビジネスユニット ビジネスユニット長 原田 秀昭様**

富士通株式会社は、ダイワボウ情報システム株式会社様と日本マイクロソフト株式会社様にて設立されます「Windows スレート推進センター」を歓迎致します。

弊社は 2010 年度米国内ペンタブレット市場シェア第二位の実績に基づく企業様向けの活用ノウハウを活かすとともに、既存の Windows 資産との高い互換性、強固なセキュリティー、MADE IN JAPAN の高い信頼性と充実したサポートの提供を図ります。

これにより、企業様の Life Partner となれるよう努めてまいります。

富士通株式会社 執行役員 齋藤 邦彰様

株式会社マウスコンピューターは、この度ダイワボウ情報システム株式会社様、マイクロソフト株式会社様、両社間での「Windows スレート推進センター」を設立されたことを大変嬉しく思います。

先日発表致しました当社の「LuvPad WN101-P」は、当社初の Windows OS を採用したスレート PC であり、操作性やモバイル用途に適した製品となっております。また、Windows 7 Professional を標準搭載していますので、幅広い業種の法人様へご提案していただくには最適の商品であり、今回の「Windows スレート推進センター」を通じて、特に中堅・中小企業様にとって Windows スレートの導入しやすい環境が整い、新たな需要開拓と ICT 化の発展に大きく貢献できると非常に期待しております。

株式会社マウスコンピューター 代表取締役社長 小松 永門様